



先日はお忙しい中、面談へのご出席ありがとうございました。これからも子ども達の成長を共に考えていけたらと思います。

園庭でみつけたカタツムリを毎日観察している子ども達。動きに釘付けになっています。また、年長さんが育てているきゅうりやトマトにも関心を示し「チョットオオキクナッタ！タノシミ！」と生長を見せてもらっています。天気や気温の変化が大きい季節となりました。子ども達の体調管理に気を付けながら、今月も楽しく過ごしていきたいと思います。



ねらい

★夏の生活の仕方を知り、健康で安全に過ごす

★水を使った遊びを楽しむ
中で水に親しみを持つ

おもいやり

お休みのお友だちがいると、「ドウシタンダロウ・・・」と気にかける子ども達の声。具合が悪いと分かると、心配の反応。その友だちが登園して来ると、「ネツ ダイジョウブダッタ？」「ゲンキニナッテヨクッタ」などその子の姿を見た子がそれぞれに声を掛けています。

お友だちのことを気遣うことのできる優しいそら組さん、ほっこりした朝のスタートです。

縦割り保育について

少しづつ時間をのばし、後半頃から1日を各グループで過ごせるようにと進めていく予定です。

★今月は泥んこ遊びを予定しています★

- ・汚れても良い下着(パンツ・シャツ)
- ・スポーツタオル

をビニール袋に入れて10日までに用意して持ってきてください。

★プール遊びが始まります★

○プール開き 7/8 (月)○

★ 予定では月・水・金にプールができるように予定を組んでいますが、行事等で変更になる場合もございます。

毎日ボードやプールカードの確認をお願いします。

★ 水着のサイズの確認、全ての物に記名を忘れずをお願いします。



担任：宮川・西村